

基里小学校

☎ 83-2288



きらり輝け!基里っ子!!



基里中学校

☎ 83-2944

基里中文化発表会

10/27(金)に基里中文化発表会・合唱コンクールが行われました。
その中で、防災の発表を基里小5年生が、合唱コンクールを6年生が参観しました。

今年度のテーマは「ひらく」、スローガンは「花ひらく時、輝きに満ちる。～努力の花～」でした。

合唱コンクールでは、どのクラスも練習に裏打ちされた素晴らしい歌声を披露していました。



金賞を受賞した3年2組(上)と銀賞を受賞した3年1組(下)



銅賞を授業した2年1組(左上)

2年2組(右上)、1年1組(左下)、1年2組(右下)



生徒の作文より(原文ママ)

◇文化発表会はとても楽しかったです。二年生の東北研修発表では、東日本大震災の様子を詳しく知り、被災者の気持ちを考えると泣きそうになりました。また、防災について、知らなかったことをたくさんしたので今後の生活に生かしたいです。＜中略＞合唱コンクールでは、念願の金賞を取ることができ、本当に嬉しかったです。練習が始まったばかりのときは、クラスの団結が足りず、先生や実行委員会に迷惑をかけてい

ましたが、最後は、クラスで「金賞をとる」という共通の目標を持ち、団結することができました。そこで、大勢の人と一つのことに取り組むときは心を一つにすることが大事だと、改めて実感できました。(3年)

合唱コンクール本番では、仲間を信じて最後まで歌いることができました。自分が歌詞をまちがえた時もみんなが助けてくれる、誰かがまちがえた時も助け合えることができたからこそ成功することができたと思いました。結果は銅賞だった。金賞には届かなかったけど、全員の歌声が一つになった時、すごい力強い声でした。来年のラストの文化発表会と合唱コンクール両方とも完璧に成功させたい。(2年)

合唱コンクールで声を大きく出して、歌詞を間違えずに歌い、指揮者の目を見てうたうことができ、よかったです。どのクラスも声がパートごとに別で聞こえてきれいでした。特に三年生の声はとてもきれいでした。男声パートと女声パートの声が交わってとてもきれいでした。サビで声が大きくなって力強く歌い、女声パートの高音も強く、声がよく響いてきれいでした。私も三年生になったらあんな歌声が出せるようになりたいです。(1年)